

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 25. Mai 2009

Interessengemeinschaft Weinbau stellt neuen Jahrgang vor

Die Interessengemeinschaft der Lämmerspieler Weinbauern veranstaltete am Samstag bei Dieter Kaiser in der Waldstraße die alljährliche Weinprobe und stellte dabei den neuen Jahrgang des Mühlheimer Weißburgunders vor. Bürgermeister Bernd Müller freut sich über die Aktivitäten der Interessengemeinschaft und dankte Ihnen für ihr Engagement.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)